



Enorme Energiepreissteigerung Kalte Jahreszeit wird teuer!

foto: jungwirth, www.bigshot.at



Graz muss Gartenstadt bleiben. Das wünschen sich fast alle. Deshalb dürfen unsere Grünanlagen nicht zu Spekulationsobjekten werden.

Heizkosten und Benzinpreise explodieren. Das beschleunigt den Preisauftrieb. Deshalb fordert die KPÖ einen Inflationsausgleich. Das Geld dafür muss da sein. Schließlich machen Mineralölkonzerne Rekordgewinne. Und der Finanzminister schneidet über die Mehrwertsteuereinnahmen mit.

Seite 3

Die Krise der EU

Diskussion mit den EU-Abgeordneten Martin, Leichtfried, Wagenknecht

29. 9. 2005, 19 Uhr
Kleiner Kammersaal,
Strauchergasse 32

Seite 5

Geben statt nehmen.
kaltenegger
KPÖ

Da weiß man, was man wählt. Liste 5

